
学校運営協議会②  令和５年７月５日（水） １０：３０開始 

          ３校時 全学級教室訪問（１０：３５～１１：２５） 

 

【委員】 大塚剛志 贄田浩邦 大山美千子 下山千恵子 長美智子 川井信一 北原由香恵 

     川島啓  塩沢建樹（校長）  上野健司（地域連携教員） 

【地域学校協働推進員】 石﨑敦子 

【事務局】  稲葉亜希恵（教頭） 五月女穣（教務主任） 

 

１．会長あいさつ 

・本日教室訪問をさせていただき、落ち着いた雰囲気で学習に取り組んでいる姿が見られてうれしく

思った。本日も充実した協議ができるようよろしくお願いしたい。 

 

２．校長あいさつ 

 ・日頃から３年生が下級生の見本となり、全体的に落ち着いた雰囲気で生活をしている。今は、各学年 

ともに夏休みを迎えるにあたり、学習と生活の目標を立てるなど落ち着いて生活を送っている。部活 

動で最後の地区大会が 6 月 24 日(土)に全種目が終了した。勝ち進んだ部活動は、今週末から始まる 

県大会に向けて練習に取り組んでいる。美術部は 7 月 20 日(木)まで、吹奏楽部は 10 月の県音楽祭 

まで活動予定である。7 月 13 日（木）に学校開放を予定している。午前中、保護者に自由に授業の 

様子を参観していただき、5 校時はスマホ・タブレットの使い方や SNS について、生徒と保護者が 

専門家から話を聞く予定。生徒が事件・事故にあわないよう親子で使い方について、考えるきっかけ 

になればと考え企画した。 

学校の様子を「学校だより」をもとに説明する。4 月 2６日（水）に授業参観、学級懇談会、PTA 総 

会・学年 PTA を開催した。PTA 総会は、3 年ぶりに参集型で実施した。4 月 22 日(土)から下都賀 

支部大会が開催された。３年生の修学旅行は 5 月 18 日(木)～5 月 20 日(土)に実施した。２年生が 6 

月 14 日(水)～16 日(金)に職場体験学習を実施。約６０の事業所に協力していただいた。１年生が 6 

月 16 日(金)に那須ハイランドパークへ校外学習に行った。12 種類の職業体験研修を行ったが、生徒 

たちは責任を持って取り組む事ができた。7 月 20 日（木）が前期前半の最終日になるので、よい形 

で夏休みを迎えられるよう支援していきたい。 

 

３. 意見交換、及び ４. 協議 

委員：小学校卒業して３ヶ月しか経っていないが、成長した生徒の姿を見られてうれしく感じた。小中一

貫教育を進めているところではあるが、学習環境の変化で成長することが感じられた。中学校に感謝

したい。コロナウイルスも落ち着かない状況ではあるが、小学校では、対面での給食が７月から始ま

った。コロナ以前の生活に戻しながら、教育活動を進めているところである。近隣からは、バスケッ

トの音が煩いなど、苦情が来る時もあるが、地域ぐるみで子どもたちを見守り育てていければと思

う。 

委員：自分自身が現役で教えていた時の生徒がいて、とても懐かしく、そして成長を感じられた。今年、 

学校運営協議会委員として協力していきたい。ぜひ幼稚園にも足を運んでほしい。 



委員：落ち着いた態度で授業を受けている姿が見られた。また先生方も授業に工夫を凝らしていて、自分

の頃の授業とは違うと感じた。テレビで画像を映しながら、また生徒同士が交流をしながら授業を進

めたりしている。１年生の教室の荷物は、とても多く整理できないのかと感じた。紛失などの心配は

ないのか。 

委員：教室のロッカー自体が狭いこと、また１年生の１クラスの人数が多いことが原因として大きい。た

だ、整理整頓が難しい生徒もいる。 

委員：昔は、空き教室などにテニスのラケットなどを入れていた。 

委員：現在空き教室がない状態である。階段下などを利用している学年もある。 

委員：今日の授業とは関係ないが、職場体験学習で来ていた生徒が、挨拶はできていたが、騒がしかった。 

  職員は注意しなかったが、注意すべきなのか迷っていた。 

委員：学校外での体験は生徒にとって緊張するもの。まずいところなどは、社会人がきちんと伝えてあげ

ることも大切。名指して指導する必要はないと思うが。 

委員：子どもたちの笑顔、そして小学校の先生を見て子どもたちが喜ぶ姿、先生の姿がほほえましく感じ

た。道端で出会うと挨拶をしてくれる生徒が多く、日頃から身に付いているのだと感じている。 

委員：先生方の教え方が上手だと感じた。授業を受けている生徒の表情がよいと感じた。 

先ほど、荷物の件が話に挙がったが、無理矢理ロッカーに入れている感じがする。これから成長して 

整理整頓できるようになっていくのだとは思うが。 

委員：施設のことで気になったのが、体育館の入口の壁がはがれていること。エアコンは、被服室、美術 

室、技術室はつかないのか。体育館の授業は、この気温では難しい。市にも要望していく必要があ 

るのではないか。１階に危険箇所マップがあったが、生徒が自分達で作るのもよいのではないか。授

業の様子を見て感じたのは、パソコンは便利で、先生方も使って授業をしてくれていたが、子どもた

ちの表情を見ながら授業をしてほしいと感じた。 

委員：環境面での整備は、時間がかるし費用もかかるので大変かと思う。 

委員：すぐには解決しなくても、言わないと動いてくれないので伝えていく必要がある。市Ｐ連とかでエ 

アコン設置については提案する方法もある。 

委員：他にご意見等はないか。学習用具を置いていく指導はしていないのか。 

委員：学習用具は、増えているのが現状であるが置き勉は進めている。教科書はデジタル化していくとは 

いえ、現在はタブレットとハイブリットになっているので、荷物は増えている。 

委員：さきほどの職場体験学習の件について、受け入れる側に、学校から「何かあったら伝えてほしい」 

とか言ってあるのかどうか。 

委員：学校から受け入れの依頼をしている時に、伝えてはいるが、従業員の方たちにまで伝わっていない 

のかもしれない。 

委員：特別支援学級で使うための畑を学校の近くに借りられないかと考えている。知り合いの方など、も 

し情報があれば提供していただきたい。できれば学校の近くで探したい。 

委員：今年から部活動が６月で引退となる生徒が多くいる。引退後にも希望者は活動できるようにして 

もよいのではないかと思う。 

委員：学校では、部活動顧問会議などを経て、今年度は県大会に出場する部に関しては、７月まで継続す 

る同意書を提出してもらい、活動をしている生徒もいる 



５. その他 

教頭：口座振替依頼書の提出をお願いする。また次回は１０月２３日（月）の予定をしている。 

   学校のホームページを随時更新しているので、ご覧いただきたい。 


